

Mot du Maire



Tous les Orléanais connaissent l'association "Grand Quartier". Depuis près de dix ans, elle joue un rôle important pour l'essor et la vitalité du centre-ville d'Orléans. Les pères Noël accrochés aux balcons, c'est elle. Le petit train de Noël gratuit pour les enfants, c'est elle. L'opération

"Chic-et-choc" de l'année dernière, c'est encore elle.

Aujourd'hui, les commerçants du "Grand Quartier" éditent cette publication qui présente quatre vingt sept commerces du centre-ville situés près de la rue Royale, de la Place du Martroi, des Halles Chatelet.

Une telle initiative démontre, une nouvelle fois le dynamisme de ces commerçants.

Orléans, capitale régionale, doit donner toujours davantage l'image d'une ville jeune, animée, entreprenante.

Par leur variété et leur qualité, les commerces du "Grand Quartier" contribuent beaucoup à façonner cette image attractive de votre ville qui est un atout essentiel pour notre développement économique.

Qu'ils en soient remerciés !

Jean - Pierre SUEUR
Maire d'Orléans